



Regierungsratsbeschluss vom 13. Juni 2023

Petition P440 "Mülltrennung im öffentlichen Raum"

P215756

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Petentschaft.

Begründung

Der Regierungsrat lehnt die in der Petition P440 «Mülltrennung im öffentlichen Raum» gestellte Forderung nach einer Einführung von Trennsystemen im öffentlichen Raum ab, weil der ökologische Effekt der Massnahme gering und die Kosten hoch sind. Er möchte sich in nächster Zeit im Abfallbereich auf Massnahmen wie den im Jahr 2022 gestarteten Pilotversuch für Quartierentsorgungspunkte und die geplante Abholung von Bioabfällen fokussieren, die viel effizienter und wirkungsvoller sind.

